



Tombola der www.hayabusa.de zu Gunsten mehrsi

10 Jahre www.hayabusa.de
und
10 Jahre Hayabusa

Das musste gefeiert werden.
Die Gemeinschaft der Hayabusa-Fans
traf sich für dieses Jubiläum vom
3. bis 6. September 2009
in der Fränkischen Schweiz.

10 Jahre ist sie nun jung und selten wurde ein Motorrad so polarisiert gesehen, konnte doch 1999 plötzlich ein jeder mit einem Motorradführerschein dieses mehr als 300km/h schnelle Motorrad erleben.

Das sollte der ältesten und größten Hayabusa-Community in Deutschland wieder ein Treffen wert sein. So trafen sich 150 Mitglieder der hayabusa.de um 3 Tage lang schöne Stunden auf dem Motorrad zu erleben, in alten Erinnerungen zu schwelgen, Benzingespräche zuzuführen und ausgelassen zufeiern.

Und natürlich gab es auch wieder eine Tombola. Als gemeinnütziger Verein für eine Spende von 500€ wurde mehrsi (www.mehrsi.de) ausgewählt. Dieser Verein kümmert sich maßgeblich um den Einbau von Unterfahrschutz an Leitplanken in gefährlichen Kurven, um so präventiv die Schwere der Verletzungen bei Unfällen extrem zu minimieren.

Wir bedanken uns bei folgenden Sponsoren der Tombola:



INTERTEC



MOTACC

